



第46回 船橋市青少年キャンプ

平成23年7月29日(金)～31日(日)

埼玉県おぐちちぶ両神キャンプ場

楽しかった
青少年キャンプの
思い出

【西海神小 5年】

今年はほとんど雨でした。が、2日目の川遊びの時は青空も少しもどり川に入れました。川の水は冷たくて、足のひざまで入ったら、そこにずっといられない位でした。

【高根台第三小 5年】

みんなで川の中で水をつぼうを打ちあつたり、バレーボールをしたりしました。はじめでだったのでおもしろかったです。サーブを打つたらボールが遠くに飛んで川に流されかけたのには、ヒヤヒヤしました。



【習志野台第一小 6年】

なかなか火がつかず、一時位がまどの前でけむりと戦っていました。目と鼻にけむりがはいり、しみました。みんなで苦労して作ったごはんはおいしかったです。

【三咲小 6年】

おととしも昨年ヤーができなかつたので、今年はやりたい!と思つていました。そして雨はふらずにキャンプファイヤーがスタート!みんなで歌つたり、おどつたり、遊んだりしてとてもいい思い出ができました。



【若松小 6年】

博物館に行きました。カルカロドンと言うサメがいて体長12mにびっくり。パレオバラドキシアと言う海にいた動物と日本カモシカなどを見ました。バスに戻りおみやげを貰つて千葉にきました。今年は副班長だったので、来年は班長さんとしてまた参加したいです。



【船橋小 4年】

うら山ダムのエレベーターは、地下5階まであって、とても地下5階には、水あつをはかる大きなメーターやあります。その大きさにもぼくはびっくりしました。



【湊町小 6年】

バスで、班の人におぼうしにメッセージを書いてもらいました。そうしていたら市役所に着いてしまいました。私は赤グループでよかったです。みんなと別れるのはとてもつらかったです。来年も参加したいです。



【小栗原小 5年】

市役所につき、この3日間をふりかえりました。僕たちここまで成長させてくれたみんなに感謝しています。



【幕張インターナショナルスクール 6年】

野菜を落としてしまったハブニングがあつたり、竈の近くが熱かったり、出来上がるまで長い間待つたりしたけれど、ご飯を作るのは楽しかったです。カレー、ご飯とみそ汁は、想像以上においしかったです。



【宮本小 5年】

キャンプファイヤーの火がついて安心した時に、火が一しゆんボワッとなつて、火の先から火のこが打ち上げ花火やホタルのように空高く舞い上がるようになりました。まるで、自分たちの願いも空に舞い上がっていました。

**青い空ときれいな水
おいしい空気を
すい込んで…**

【1日目】

- ・浦山ダム見学
- ・カレー作り
- ・ナイトプログラム

【2日目】

- ・川遊び
- ・自家製ハンバーガー作り
- ・キャンプファイヤー

【3日目】

- ・自然の博物館見学
- ・おみやげタイム
- ・バスレク